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Requeiro A Mesa,Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito de Corumbá - Ruiter Cunha de Oliveira com cópia ao Secretário de Saúde Senhor
Rogério dos Santos Leite pedindo informações referente a falta de combustível para que os agentes de
saúde façam o atendimento dos moradores da região ribeirinha e por que ainda não foram chamados os
dois agentes aprovados no concurso público,sendo que eram 3 vagas e apenas 1 foi chamado,pois o
mesmo não está conseguindo atender os moradores ribeirinhos.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Abril de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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